



なごみ苑大運動会開催!!

10月19日(土)5年ぶりに農村改善センターにてなごみ苑大運動会を開催しました！
粹交舎やルピナス滑川の利用者様、そしてご家族も参加されました。早月中学校の生徒さんがボランティアで協力していただき、大勢で賑やかな楽しい運動会となりました。
皆さまご協力ありがとうございました。



はい、早く送るよ～！

【物送り】
運動会で一番の盛り上がりです！



【応援団】
赤組、白組
ガンバレー！



あ～ん！

【パン食い競争】
大好きなパンを取って
おやつで頂きました！



最後はみんな大好きな
ズンドコ体操で体をほぐ
しました！



【玉入れ】
籠にたくさん玉を入れたよ！



柳原保育園と交流会

10月8日に柳原保育園の園児の皆さんと交流会が行われました！
園児とじゃんけんをされたり、可愛い踊りを見て大変喜んでおられました。



じゃんけん大会



獅子舞



みんな上手やったよ～

秋の味覚 大鍋大会！



11月15日に大鍋大会を開催しました！鍋に入れる野菜は利用者さんが手分けをして切ってくださいました。天気にも恵まれ秋空の下大鍋を囲み、具沢山の暖かい鍋を堪能しました。



鍋出来たよ～！



大鍋は美味しいね～



鍋は暖まるわ～

